

Wir über uns

Nachruf

Wir mussten am 30. Mai 2013 Abschied nehmen von unserem langjährigen Vorsitzenden

Bernd Heimann

Bernd hat dem Verein während, aber auch nach seiner Vorstandsarbeit entscheidende Impulse gegeben und sich mit außergewöhnlich hohem Engagement für Heimat und Kultur eingesetzt.

Wir trauern mit der Familie und sind ihm über den Tod hinaus verbunden.



Eine ausführliche Würdigung seines Wirkens für den Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage e.V. erfolgt in der nächsten Ausgabe.

Veranstaltungen und Termine 2013

Plattdeutsch- Stammtisch

An jedem 2. Montag im Monat treffen sich die Plattschnacker in der „Backstube“ bei Paul Sunken. Der Kreis um die Plattdeutsch-Beauftragte in der Stadt Dinklage sowie der Heimatverein laden alle, die gern in geselliger Runde platt schnacken und noch mehr die , die es immer schon gern mal tun wollten, herzlich zum gemütlichen Stammtisch ein. Döntkes erzählen, kleine Texte vortragen und darüber reden oder einfach nur ungezwungen plaudern – und das alles „up platt“! Anmeldungen sind nicht erforderlich – Jede und Jeder ist ab 19.00 Uhr herzlich willkommen!

Tag der offenen Tür am 15. September

Die Heimatstuben öffnen an diesem Tag ihre Türen! Geplant sind zahlreiche und sehr unterschiedliche Aktionen der vielen Arbeitskreise des Heimatvereins in den Räumen im Alten Bahnhof und draußen vor der Tür. Ein buntes Programm für Jung und Alt soll es sein. Alle Dinklager, besonders auch die jungen Familien und „Zugezogene“ – woher auch immer - sind herzlich einge-